



# 龍房の四季

第三中学校  
令和3年12月号

## 「形」から「質」へ

校長 小澤 英明

早いもので令和3年も残すところひと月となりました。コロナ禍もだいぶ落ち着いてきていて、学校行事も大方実施できるようになりました。先日は1年生が久しぶりに校外学習でマザー牧場に行くことができ、この後2年生も南房総、鎌倉の1泊2日での校外学習に出発します。

12月20日(月)の合唱祭は全校が一同に会することはできないため、体育館での鑑賞とリモートでの鑑賞により密を避ける計画です。保護者の方々にも参観いただけるよう考えておりますが、お知らせしましたように現在、人数調整のため参観の意向をお聞きしているところです。各クラスの合唱曲も完成度が増してきています。やはり3年生の歌声は「重厚さ」と「豊かさ」を感じます。昨年度はできませんでしたが、今年度は3年生の歌声を1, 2年生が聴くことができます。本校の「合唱」が引き継がれることを期待しています。

3年生はいよいよ進路選択の時期が迫ってきました。この後私立高校の入試相談が始まり、具体的な受験校を決定していくこととなります。授業での学ぶ姿勢も真剣味が増しています。また、3年生は校長面接も並行して行っています。志望理由、中学校生活で頑張ったこと、高校生活で頑張りたいこと、将来の夢、自分の長所と短所など、約5分の短い時間ではありますが、誰もが緊張しながらも真剣に自分の考えを伝えようとしています。社会に出てからも相手にわかりやすく自分の思いを伝える力が求められます。今後、練習をしながら「伝える力」をつけさせたいと思います。

さて、先日近隣の方から野球部員が道路を掃除したことへのお礼の電話がありました。直接部員にも声をかけて頂いたり、お菓子を頂戴したりしたそうで大変嬉しく有難く思います。また、12月5日(日)の近隣町会のクリーンデーには部活動を中心に50名近くが参加することになっています。

行動を起こすきっかけは、顧問の指示であったり、参加を促す言葉かけだったりするわけですが、結果として行ったことに対して相手から感謝をされたり、自分自身で達成感を感じたりします。「形」から行ったことでも、成功体験をすることにより「質」=「心のあり方」が大きく変わると思います。

12月4日(土)、PTA 主催のふれあいバザーが開催されます。献品等のご協力ありがとうございます。美術部員によるすばらしいポスターも是非ご覧いただき、当日のご協力もよろしく願います。

## 新人大会・1年生大会 躍進中！！

以下に、新人大会および1年生大会の結果を報告します。

☆野球部:新人戦市内第3位、1年生大会市内準優勝 ☆サッカー部:新人戦市内第3位 ☆卓球部:男子個人ベスト8県大会出場 女子団体4位および個人ベスト8ともに県大会出場 ☆ソフトボール部:新人戦県大会優勝(2連覇) ☆陸上競技部:男子2年100M 第5位



## 1年生校外学習～学年テーマ:楽習～

11月24日(水)に校外学習を実施しました。房総地方にあるマザー牧場へ日帰りで行き、学年の交流を深めてきました。



## PTA 役員会・3年役員会開催

11月5日(金)役員会・運営委員会が食堂で開催されました。また、11月10日(水)には3年役員との交流会も行い先生方との交流を深めました。12月4日(土)には2年ぶりのバザーを開催予定です。



## 受賞記念演奏会・優秀選手表彰式

11月6日(土)に吹奏楽部が全国大会の銀賞受賞を記念して、森のホールにて市の記念演奏会に参加してきました。また、11月17日(水)にソフトボール部が令和3年度の市の優秀選手に選ばれました。



### 1月の主な予定

- 12月24日(金)～1月6日(木) 冬季休業
- 7日(金) 始業式 11日、25日 学校生活アンケート
- 17日(月) 千教研、給食なし
- 21日(金) 新人駅伝
- 22日(土) 新入生保護者会・授業参観(24日振替休業)